Zahnärzte spenden 6000 Euro für Förderverein

Erfreute Gesichter gab es gestern in der Helios-Kinderklinik in Barmen: Dort übergab die Offene Gemeinschaft Wuppertaler Zahnärzte (OGWZ) eine Spende von 6000 Euro für den Förderverein Kinderklinik Wuppertal. Das Geld stammt aus einer Sammelaktion der OGWZ unter ihren Patienten – die haben den Ärzten das Gold von erneuerungsbedürftigen Zahnkronen und Brücken zur Verfügung gestellt. Das Altgold konnte die OGWZ dann bei einer Bremer Firma kostenlos einschmelzen lassen. Die Spende überreichten gestern Erhard Keßling und Dirk Specht, Vorstandsmitglieder der OGWZ, der Fördervereinsvorsitzenden Karin Kunsleben und dem Direktor der Kinderklinik. Professor

Stefan Wirth.

City Control of Co

Die Zahnärzte Erhard Keßling (li.) und Dirk Specht (re.) überreichten Karin Kunsleben und Stefan Wirth gestern ihre Spende. Foto: Uwe Schinkel